名寄市職労青年部

2014年 **VOL. 3** 1月28日

1月18日から19日の2日間、旭川市にて2014自治労上川地方本部青年 集会日程の内、 女性春闘討論集会が開催されました。 分散会、 本教宣紙にて報告を行います。

題した講演があり、

続いて確定

労北海道本部女性部長の土田さ んによる「女性部のあゆみ」と

本集会でははじめに、

元自治

りました。

闘争総括及び春闘方針提起、

分

分散会ではテーマを「理想の

ができるだろうか」とし、 を超えた仲間たちと積極的な議 職場・生活に近付けるために何 散会が行われました。

論が交わされました。

記次長も壇上に上がり、「よりよ 日目の日程は終了しました。 その後、交流会が催され、 2日目は分散会報告が行われ 分散会報告では仁尾書 1

「理想の職場」とは



・講演から考える

▲分散会報告を行う 仁尾書記次長 緊張しすぎです。

> もらうことが重要であり、その の仲間に自身の状況を理解して い職場環境を築くためには周囲

ために組合を利用することを今 度検討しよう」との報告があ

部渡邊副部長による「仲間の声 から春闘を考えよう」と題した 旅報告」、自治労北海道本部青年 さんによる「被戦地オキナワの 講演がありました。 続いて全道庁上川総支部佐藤

寧な説明が行われました。そし 在に至るまでの情勢について丁 給与の総合的見直しといった現 講演では、春闘の成り立ちや

部長から、

は終了しました。



り

日程は終了しました。

団結ガンバローー

▶講演を行う渡邊道本部副部長。 りりしい

の討論を行うことが必要である するには、まず集まって、本音 職場にあふれる問題を解決

▲総括を行う、上川地 本青年部森部長。とても情熱的な 総括でした!



み、PR! したクリーム大福を持ちこ ▶交流会では道の駅で購入



